
Минэкономики:  за  два  месяца
2025 года малому и среднему
бизнесу выдано кредитов почти
на 40% больше
Малому  и  среднему  бизнесу  за  два  месяца  2025  года  выдано
кредитов почти на 40% больше. Об этом рассказал заместитель
директора Департамента по предпринимательству Руслан Неверович
в эфире телеканала «Первый информационный», комментируя данные
об увеличении кредитного портфеля МСП в январе — феврале этого
года, сообщает БелТА.

Как было отмечено, за два первых месяца 2025 года субъектам
малого  и  среднего  предпринимательства  выдано  кредитов  на
Br11,5 млрд, что на 39,5% больше, чем в аналогичном периоде
прошлого года. Удельный вес таких кредитов в общем объеме
кредитования обновил десятилетний максимум и превысил отметку
в 44%.

По данным представителя Минэкономики, значительная часть этого
капитала приходится на малые организации и ИП — более 70%,
остальное  на  средний  бизнес.  В  топ  инициатив,  получивших
кредитное  финансирование,  входят  проекты  в  промышленности,
сельском  хозяйстве,  строительстве,  сфере  транспортной
деятельности и торговле.

«С вступлением в силу закона №365-З «Об изменении законов по
вопросам  предпринимательской  деятельности»  в  стране  созданы
дополнительные условия для масштабирования бизнеса, внедрены
новые  инструменты  финансовой  поддержки  и  расширен  круг  ее
получателей. Реализация принимаемых мер будет способствовать
созданию новых производств и, как следствие, увеличению вклада
бизнеса  в  развитие  экономики  страны»,  —  отметил  Руслан
Неверович.
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Замдиректора  Департамента  по  предпринимательству  рассказал,
какие  проекты  и  направления  деятельности  имеют  наибольшие
шансы на получение господдержки, о вовлечении частных компаний
в  кооперацию  с  промышленными  предприятиями,  а  также  об
ожидаемой динамике появления новых коммерческих организаций.


